

undefined - dimanche 13 août 2023

Le Carnet

## CREYS-MÉPIEU Mariage **Émilie et René**



*Émilie et René Scheid /Suzanne BERGER*

Vendredi 4 août, Émilie et René se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu, devant leur famille et leurs amis.

Émilie Scheid, aide familiale, est la fille de Pierre Scheid, retraité, domicilié à Courtenay, et de Christiane Merle, retraitée, domiciliée à Creys-Mépieu. René Scheid, jardinier paysagiste, est le fils d'Édouard Scheid, retraité, et de Rosalie Mollon, retraitée, résidant tous deux à Cessieu. Le couple est domicilié à Creys-Mépieu.

C'est Olivier Bonnard, maire du village, qui a recueilli leurs consentements. En présence de leurs témoins : Marguerite Scheid, épouse Inderchit, mère au foyer, Sébastien Inderchit, paysagiste, domiciliés à Virignin (Virignin), François Scheid, ramoneur, et Jessica Scheid, mère au foyer, domiciliés à Creys-Mépieu.